



MEDIENMITTEILUNG

Luzern, 1. Januar 2026

HIRSLANDEN KLINIK ST. ANNA IN LUZERN: 761 GEBURTEN IM JAHR 2025

Freude in der Hirslanden Klinik St. Anna: Im vergangenen Jahr erblickten 761 Babys das Licht der Welt. Emilia, Mia und Sofia führten die Namens-Hitliste bei den Mädchen an, bei den Jungen waren es Noah, Leo und Matteo.

An der Luzerner Geburtsklinik wurden 2025 insgesamt 761 Neugeborene geboren. Die 383 Jungen hatten dabei die Nase leicht vor den 378 Mädchen. Direktor Jonas Zollinger betont: «Es freut mich sehr, dass wir auch im vergangenen Jahr zahlreiche Familien mit unserer medizinischen Kompetenz bei diesem wundervollen Ereignis begleiten durften. Ich wünsche allen St. Anna-Babys einen guten Start ins Leben und nur das Beste für ihre Gesundheit.»

Schweizweit total 5914 Hirslanden-Babys

In den Geburtskliniken der Hirslanden-Gruppe kamen im vergangenen Jahr insgesamt 5914 Babys zur Welt. Der beliebteste Mädchennname war über die gesamte Hirslanden-Gruppe hinweg betrachtet Emma. Bei den Jungen ist der Name Noah auf dem vordersten Platz.

Die Hirslanden-Namenshitlisten der letzten vier Jahre sind auf unserer [Webseite](#) aufgeschaltet.

Absender und Kontakt für Anfragen

Hirslanden Klinik St. Anna
Jeannine Lütfi
T +41 41 208 31 16
medien.stanna@hirslanden.ch

Klinik St. Anna – Das private Zentrumsspital der Zentralschweiz

Die Klinik St. Anna ist das einzige private Zentrumsspital der Zentralschweiz. Die mehr als 250 Klinik- und Partnerärztinnen und -ärzte arbeiten interdisziplinär und vernetzt an drei Standorten und decken insgesamt rund 40 Fachgebiete ab. An den Standorten Klinik St. Anna, St. Anna im Bahnhof und St. Anna in Meggen sind rund 1500 Mitarbeitende beschäftigt, davon mehr als 230 Personen in Aus- und Weiterbildung.

Über die Hirslanden-Gruppe

Die Hirslanden-Gruppe umfasst 16 Kliniken in 9 Kantonen, viele davon mit einer Notfallstation. Sie betreibt zudem 5 ambulante Operationszentren, 18 Radiologie- und 6 Radiotherapieinstitute. Die Gruppe zählt 2'500 Partnerärztinnen und Partnerärzte sowie 11'000 Mitarbeitende, davon 560 angestellte Ärztinnen und Ärzte. Die Hirslanden-Gruppe formierte sich 1990 aus dem Zusammenschluss mehrerer Kliniken und ist heute Teil der international tätigen Mediclinic Group.